



# 学校だより

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kamishirane/>



令和6年4月8日  
横浜市立上白根小学校  
【4月号】



## チャレンジしてかがやこう 上白根っ子



校長 小嶋 一喜

上白根小学校の校長、小嶋一喜（こじまかずき）です。本年度も子どもたちが毎日を生き生きと、楽しい学校生活を送ることができるよう、努めてまいります。よろしくお願いいたします。

さて、本日4月8日、一人ひとりかけがえのない上白根小学校の子どもたちの学校生活がスタートしました。本日、新たに56名の新生を迎え、上白根小学校令和6年度がスタートします。1年生の保護者の皆様、お子様の入学を心よりお祝い申し上げます。お子様とともに、上白根小学校での学校生活に様々な期待と希望をもって、この日を心待ちにされていたことでしょう。子どもたちにとって楽しく、成長の喜びに溢れ、充実した学校生活になりますよう、全教職員で指導・支援してまいります。

それぞれ1学年ずつ進級した子どもたちも気持ちを新たに、希望や期待を胸に今日の日を迎えたことでしょう。新しい友達との出会いに喜びを感じていることと思います。

本校のあいことばは、左上の楕円の部分にかかっている「かみがえよう かかわろう かがやこう みんなスターだ!かみしらねっ子」です。一人がスターではなく、みんながスターになれるように、他とのかかわりを大切にしていきます。また、昨年度中に代表委員会で令和6年度の上小テーマが「やさしい言葉で、だれとでもかかわり、自分からチャレンジする上白根っ子」となっています。昨年度と比べてみると、「みんなとかかわり」から「だれとでもかかわり」に変わっています。「だれとでも」には、学校の人たちだけでなく地域の人たちも含まれると子どもたちが理解しています。また、「チャレンジ」が入っています。初めは、「失敗しても」という文言が入っていましたが、なくなりました。そもそも、失敗なんてないからです。うまくいかなかったことは、失敗ではありません。うまくいなくても、何回でも繰り返し、チャレンジしてほしいと願っています。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、今年度もご支援・ご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。